

1月・2月の学校の様子

道徳授業参観

1月23日、全学級で道徳の参観授業を実施しました。今年度から、道徳は「特別の教科“道徳”」として教科の仲間入りをしています。

自分の考えや経験をもとに、友達と意見を交流し、よりよい生き方とは何かを探し出していく学習です。私たち教師も、まだまだ手探りの状態ですが、子どもたちが自分なりの答えを見つけ出す手助けができればと考えています。



食に関する学習(5・6年)



給食センターで子どもたちの給食の献立を考えてくださっている栄養教諭をお招きして、食に関する学習を実施しました。

5年生は「なぜ嫌いなものでも食べないといけないのか。」、6年生は「バランスの良い食事とはどんなものか。」をテーマに学習しました。

弁当の日

5・6年生の「弁当の日」がありました。これまでの2回で挑戦したメニューに加えて、今回は、サンドイッチもあり、バラエティーに富んでいましたよ。



学校評議員会(最終)

2月13日、今年度最後の学校評議員会を開催しました。今回は授業参観も加え、子どもたちの学校での様子も見てもらいました。真剣に学習に取り組む子どもたちの様子に、評議員の方々も感心していました。

次に学校長から、来年度の教育活動の方針として、1月号でもお伝えしていたキャッチフレーズ「ふるさと大好き!笑顔でチャレンジ戸口小」の説明や、島唄・島口に触れる「シマタイム」、地域の方々に積極的に教育活動に関わってもらう「学校応援団」などについて説明がなされました。

その後、2学期の学校評価結果の課題となった「美化意識」の高揚等も含めて意見交換を行いました。

地域内での子どもたちへの声かけをよろしくお願いいたします。



ことばのかくれんぼう
 きのこの中には きがある
 すぐめの中には すぐがある
 かわの中には かがいる
 いちこの中には 一と五がある
 みかんの中には かんがある

いえの中には えがある
 トラックの中には トラがある
 ふでばこの中には ふでがある
 (龍郷町戸口小1年)
 ふくはら いりあ



おそくはしって、さい
 ごはスピードをはやく
 してゴールするとう
 さくせんです。
 いちようしではし
 ったけど、一位には
 (龍郷町、戸口小学校
 1年)

わたしは、まえの日
 からごきごきしていま
 した。りゅうは、ほん
 ばんまでだれがかつ
 か、たのしみだからで
 す。
 いよいよたいかいが
 やってききました。一ね
 んせいは、二ねんせい
 といっしよにはしらな
 いといけません。わた
 しは、さくせんをかん
 がえました。わたしの
 さくせんは、こうです。
 スタートしたら、まず
 おそくはしって、さい
 ごはスピードをはやく
 してゴールするとう
 さくせんです。
 いちようしではし
 ったけど、一位には
 (龍郷町、戸口小学校
 1年)

1月14日、南海日日新聞の「若いまなざし」欄に、一年生の福山幸花さんの作文が掲載されました。また、1月22日の南日本新聞の「子供のうた」欄に、一年生の福原依里亜さんの詩が掲載されました。おめでとうございます。